
 
 
 
 

VER5SIÓN ESTENOGRAFICA 
VIGÉSIMA NOVENA SESIÓN ORDINARIA 

 
 

EL SECRETARIO GENERAL DICE: SIENDO LAS 12:00 HORAS DEL DÍA 27 DE OTUBRE DEL AÑO 2022, A 
CONVOCATORIA DE LA C. PRESIDENTA MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, SE REUNIERON EN SESIÓN 
ORDINARIA EN LAS OFICINAS QUE OCUPA LA SALA DE CABILDO DEL H. AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE 
JACALA DE LEDEZMA, HIDALGO, LOS CC. MA. MAGDALENA RUBIO PÉREZ, PRESIDENTA MUNICIPAL 
CONSTITUCIONAL; C. JUAN GABRIEL HURTADO VIZUETH,  SÍNDICO PROCURADOR; ASÍ COMO LOS 
REGIDORES C. LIC. MONTSERRAT MARTÍNEZ MORALES, C. MANUEL GONZÁLEZ TREJO, C. VICTORIA 
HERNÁNDEZ TREJO, C. ING. ERICK ALEXIS MARTÍNEZ GONZÁLEZ, C. MA. GUADALUPE LUGO RUBIO, C. 
OBER HERNÁNDEZ LORA, ING. OMAR VITE CANTERA C. MARCELA MORALES CRUZ, C. LIC. ARIANA VERDE 
GÓMEZ, QUIENES EN USO DE LAS FACULTADES QUE LES CONFIERE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL 
ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO Y LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL. 

 

EL SECRETARIO GENERAL DICE. – AL PASE DE LISTA SE ENCUENTRAN PRESENTES TODOS LOS 
INTEGRANTES DE CABILDO POR LO QUE SE CUENTA CON EL QUÓRUM LEGAL PARA INSTALAR LOS 
TRABAJOS DE LA SESIÓN. 

EL SECRETARIO GENERAL DICE. – EL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO, MTRO. MAURICIO MÁRQUEZ 
RAMIREZ DECLARA FORMAL Y LEGAL LA APERTURA DE LA PRESENTE SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO A 
LAS DOCE HORAS CON TREINTA MINUTOS  DEL DÍA VEINTISIETE  DE OCTUBRE DEL AÑO DOS MIL 
VEINTIDÓS.  

EL SECRETARIO GENERAL DICE. – EL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO, MTRO. MAURICIO MÁRQUEZ 
RAMÍREZ, INVITA AL HONORABLE CUERPO COLEGIADO A DAR LECTURA AL ORDEN DEL DÍA DE ESTA 
CONVOCATORIA Y QUE SE PRONUNCIEN DE MANERA ECONÓMICA Y EN SU CASO SER APROBADO POR 
LOS PRESENTES, SE APRUEBA POR MAYORÍA. 

 

EL SECRETARIO GENERAL DICE – PARA EL DESAHOGO DEL PUNTO CUARTO DEL ORDEN DEL DÍA 
REFERENTE A LA APROBACIÓN DEL REGLAMENTO DE CONSTRUCCIÓN, UNA VEZ ANALIZADO POR LOS 
INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA, SE APRUEBA POR MAYORIA MENCIONADO REGLAMENTO.  

EL SECRETARIO GENERAL DICE –  PARA EL DESAHOGO DEL QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA SOBRE 
LA PRESENTACIÓN DEL REGLAMENTO DE COMERCIO, EL DIRECTOR DE REGLAMENTOS Y ESPECTÁCULOS 
TEC. HÉCTOR EMMANUEL CHÁVEZ GONZÁLEZ ENTREGA LA PROPUESTA, HACIENDO ÉNFASIS EN LAS 
MEDIDAS DE PROTECCIÓN SEGÚN LAS RECOMENDACIONES DEL SECTOR SALUD, DE IGUAL MANERA 
PRIVILEGIAR EL ORDENAMIENTO Y ORGANIZACIÓN DEL COMERCIO AMBULANTE, SE ACUERDA QUE EN LA 
PRÓXIMA SESIÓN DE CABILDO SE PRESENTE EL DICTAMEN PARA SU APROBACIÓN.  

EL SECRETARIO GENERAL DICE – PARA EL DESAHOGO DEL PUNTO SEXTO SOBRE LA ENTREGA DE INFORME 
(DE ADQUISICIONES) POR PARTE DEL COMITÉ DE ADQUISICIONES, SE ENTREGA EL INFORME A LA H. 
ASAMBLEA MUNICIPAL PARA SU ANÁLISIS AL COMITÉ DE HACIENDA Y SE PROPONE QUE SEA DEVUELTO 
EN LA PRÓXIMA SESIÓN.  

EL SECRETARIO GENERAL DICE – EN EL DESARROLLO DEL PUNTO SÉPTIMO DEL ORDEN DEL DÍA 
REFERENTE A LA COMPARECENCIA DEL ÁREA DEL COMUDE PARA LA PRESENTACIÓN DE PLAN DE TRABAJO 
Y RENDICIÓN DE CUENTAS DE LAS DIFERENTES LIGAS, EL DIRECTOR C. NOÉ ZAMUDIO TREJO ENTREGA UN 



PLAN DE TRABAJO A LOS REGIDORES CON LA COMISIÓN DEL DEPORTE PARA SU ANÁLISIS Y VERIFICAR 
QUE SE REALICEN ACCIONES EN EL MARCO DE LA PREVENCIÓN DE ADICCIONES, QUIEN A SU VEZ SOLICITA 
EL APOYO DE SEGURIDAD PÚBLICA PARA FILTROS Y EVITAR ALCOHOLISMO, ASÍ MISMO SE LE SUGIERE AL 
DIRECTOR SOLICITAR CURSOS PARA  LA ACTUALIZACIÓN DEL CUERPO DE ARBITRAJE.   

EL SECRETARIO GENERAL DICE – PARA CONTINUAR CON EL ORDEN DEL DÍA DEL PUNTO OCTAVO SOBRE 
LA PRESENTACIÓN DEL REGLAMENTO DE TRÁNSITO Y VIALIDAD, A GRANDES RASGOS SE MENCIONA QUE 
SE HAN OTORGADO, MODIFICADO Y ADECUADO ALGUNOS PUNTOS DE DICHO REGLAMENTO, SE SUGIERE 
HACER UNA ESTRATEGIA DE CONCIENTIZACIÓN Y COLOCACIÓN DE SEÑALAMIENTOS AUNADO A 
INVOLUCRAR A LA MAYOR PARTE DE LA SOCIEDAD CIVIL Y BUROCRÁTICA.  

EL SECRETARIO GENERAL DICE – PARA EL DESAHOGO DEL NOVENO PUNTO SOBRE LA PRESENTACIÓN Y 
APROBACIÓN DEL TRASPASO DE INVENTARIO DE BIENES MUEBLES E INMUEBLES A DIF MUNICIPAL, SE 
APRUEBA POR MAYORÍA Y SE PROCEDE A FIRMAR. 

EL SECRETARIO GENERAL DICE – PARA EL DESAHOGO DEL DÉCIMO PUNTO SOBRE LA PRESENTACIÓN Y 
APROBACIÓN DE BIENES MUEBLES E INTANGIBLES PROPIEDAD DEL H. AYUNTAMIENTO PROPUESTOS 
PARA BAJA, SE APRUEBA POR MAYORÍA Y SE PROCEDE A FIRMAR. 

EL SECRETARIO GENERAL DICE – EN CUANTO AL PUNTO CORRESPONDIENTE A ASUNTOS GENERALES, LA 
ASAMBLEA MUNICIPAL ATENDIÓ LOS SIGUIENTES TEMAS: 

✓ LA REGIDORA C. MA. GUADALUPE LUGO RUBIO INFORMA QUE SE HA TRABAJADO 
SOBRE LA TENENCIA DE LAS MASCOTAS Y SE VA AMPLIAR, YA QUE SOLO ABARCA EL 
TEMA DE LOS CANINOS. 

✓ SE FUNDAMENTARA EL USO DE LA GACETA Y EL SUSTENTO TEÓRICO DEL BANDO DE 
POLICIA Y GOBIERNO. 

EL SECRETARIO GENERAL DICE -  SIN OTRO ASUNTO QUE TRATAR SE CIERRA LA PRESENTE ACTA, 
AGOTANDO EL PUNTO DOCEAVO DEL ORDEN DEL DÍA, SIENDO LAS 18:30 HORAS DEL MISMO DÍA DE SU 
INICIO, FIRMANDO DE CONFORMIDAD TODOS LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON. 


